



伊吹島いりこ漁 DISTRICT336-A 5R-2Z 2019年9月5日 第1355号



観音寺ライオンズクラブ

ジュンヨル・チョイ国際会長

国際会長テーマ:「We Serve」

336-A 地区スローガン

Service Activity is the key to Lions clubs

(ライオンズクラブのキーは奉仕することである)

336-A地区 ガバナースローガン 高岡 英治

「We Serve (ウィ・サーブ)」

ガバナーキーワード:「真心」

5R-2Z観音寺ライオンズクラブ会長スローガン 西岡 覚

「世界に向い羽ばたいて We Serve」

会長キーワード:「一致団結」

会報1355号

目 次

会長挨拶		会長 西岡 /	覚 3
各種会合報告			4 - 5
第 26 回 L I O N S	CUP	三観地区中学校バスケットボール大会	6
 献血を通して			10
 編集後記			<u>1</u>

会長挨拶



会長 西岡 覚

残暑お見舞い申し上げます。

朝夕は多少涼しくなりましたが、日中は30℃を超す暑い日が続いております。温度差の変化で、体調を崩しやすいので体に気を付けて、お過ごし下さい。

7月30日、LCのメンバーが「献血推進運動」に力を入れて頂いたお陰で、大勢の方に献血をして頂きました。ありがとうございます。

8月7日の「納涼例会」は、ちょっとリッチにバスで丸亀オークラホテルのビアホールで行いました。ビアホールでは、数多くの料理・飲み物等が沢山あり、クラブメンバーは皆大喜びで和気あいあいと盛り上りました。

ほっと一息付き、後はお盆も近付き、のんびりしていた矢先台風9号・10号が近付いてまいりました。台風9号は、事無く終りましたが、台風10号は、情報では日本列島を直撃するとの事でした。この台風が来ると、わが町のブドウ・梨農家、そして早植えした稲作が、ほとんど全滅するところでした。又、土木では、財田川の河床整地をしている最中ですので、被害は莫大な損失になるところでした。交通面でも電車は止まり、飛行機も止まり、お盆休みどころではありませんでしたが、わが町の南に阿讃山脈があり、そして地区の氏神様のお陰と、LCのメンバーの奉仕の精神のお陰で、台風も「柳に風のごとく」で消え去り、皆様もほっとした状態だったと思います。

8月18日、高松国際ホテルで「献血推進研究会」があり勉強させて頂きました。その結果、献血はいかに大切で、血液が必要な事が分かりました。観音寺LC主催の献血は次回11月と2月を予定しています。一人でも多くの人に声を掛けて、推進に力を入れたいと思います。

観音寺LCでは、この後献血だけでなくスポーツやポスター展など様々な事業が予定されています。メンバー全員で一致団結し頑張っていきよしょう。



◆例会報告◆

◇第 1475 回例会

(内規研修会)

例会日 2019 年 8 月 21 日 (水) 例会場 観音寺グランドホテル

進行 合田 俊午

• 開会ゴング

会長 西岡 覚

・国歌「君が代」並びに「ライオンズヒム」斉唱

「ライオンズの誓い」唱和

浅野 忠一

• 会長挨拶

会長 西岡 覚

・幹事報告並びに理事会報告並びに承認事項・幹事 堀川 忠延

• 内規研修会

森 一夫

• 委員会報告

環境保全・保健福祉・アラート委員会 塩田 史子

。青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会

委員長 原 信幸

T・T出場

T·T 大平 勝博

• 出席報告

計画·財務·出席委員長 安藤 祐子

• 会計報告

会計 小西 幸夫

閉会ゴング

会長 西岡 覚

- 「ライオンズクラブの歌」
- 「また会う日まで」

本日のソングリーダー 山内 茂宏

ローア

小西 幸夫



◆幹事報告◆

1、松山キャビネット事務局より

・2020年第7回スペシャルオリンピックス 日本冬季ナショナルゲーム・北海道 ボランティア募集要項(企業・団体用)

募集期間:9月30日(月)まで

募集総数:2,000人

活動期間:2020年2月20日(木)~

2月23日(日)

・OSEALフォーラム広島大会登録及び 登録会員のご報告のお願い

早期登録:9月30日(月)まで

登録料:12,000円

・LCIFクラブコーディネーター講習会

日 時 2019年10月6日(日)

受付13:00~

場 所 ウェルピア伊予

登録料 2,000円

2、善通寺ライオンズクラブより

・お月見例会のご案内

日 時 2019年9月12日(木)

場 所 讃岐宮香川県護国神社

登録料 5,000円

3、観音寺中央ライオンズクラブより

・5R「GMT・GLT・FWT・会則委員会」並びに「第1回地区ガバナー諮問委員会」、「地区ガバナー公式訪問」開催のご案内

日 時 2019年9月14日(土)

場 所 観音寺グランドホテル

登録料 10,000円

4、観音寺市社会福祉協議会より

・第2回観音寺市社会福祉協議会評議員会 の開催について

日 時 2019年8月28日(水)15:00~

場 所 観音寺市社会福祉センター

◆委員会報告◆

◇青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会

日 時 2019年8月21日(水)

PM6:30∼

場 所 観音寺グランドホテル

出席者 原 信幸、豊田 公夫、高井 宏蔵、 松本 泰幸、大越 年博、大河内 孝

浅野 忠一

一、議題

- ライオンズカップバスケットボール大会について
- 2、その他

◆その他の会合報告◆

◇会報誌編集会議

日 時 2019年8月28日(水)PM1:30

場 所 事務局

出席者 金丸 康剛、

- 一、議題
- 1、会報誌 1355 号 校正
- 2、会報誌配布について
- 3、その他

プルトップ・エコキャップ・ 古切手回収にご協力頂きました 小西 幸夫 様 塩田 史子 様 宇賀 寛 様 ありがとうございました!

第 1474 回納涼例会

8月7日(水)オークラホテル丸亀のビアガーデンで観音寺LC納涼例会を開催しました。瀬戸大橋が見渡せる会場で会員同士親睦を深めながら美味しい料理や飲み物を楽しみました。







第 26 回 LIONS CUP

三観地区中学校バスケットボール大会

「ライオンズカップバスケットボール大会に参加して」

観音寺市立大野原中学校 男子バスケットボール部 キャプテン 福田 翔

今回のライオンズカップは、新チームになって初めての公式戦でした。私たちはいい結果を得られるよう、新チーム結成後、二年生二人と少ない人数で一年生と共に夏休みの間、練習に取り組んできました。

初めての公式戦と言うこともあり、試合前はとても緊張しました。一試合目の相手は和 光中学校でした。シュートがなかなか決まらず、リズムも悪く、パスミスも多く苦しかっ たです。中部中学校との二試合目では少しシュートの感覚もリズムも良くなり、部員全員 がコートに立つことができました。決戦の相手は豊浜中学校でした。練習試合では苦戦し

たので、特にディフェンスと前に走ることを意識して良かった。とを意識して良かった。これがありまたの自分の目標ととうのもがることです。とからないですることでするようにすることでするとき新りに大生の指導の下、毎日の練習に取り組んでいきたいです。



「ライオンズカップバスケットボール大会を通して」

観音寺市立大野原中学校 男子バスケットボール部

顧問 堀川 博司

今年四月に大野原中学校に赴任し、男子バスケットボール部のお世話をすることとなりました。バスケットボールに関わりだして五十年弱になろうかと思います。その間、ほとんど中学校の教員として中学生とバスケットボールで共に汗を流してまいりました。教え子の数名は高校や中学校、ミニの指導者として、また、クラブチーム等で現在もバスケットボールに携わっています。過去を振り返りますと、今でも数々の大会で一喜一憂した情景が鮮明に思い起こされます。また、それと同時にそのような感動を与えてくれた大会の主催者や運営等に携わってくれたスタッフ、生徒を支えてくれた家族のおかげで、今があることを痛切に感じております。今回のライオンズカップバスケットボール大会は約三十

KAN-ONJI-LIONS

年前から続いている伝統のある大会で、バスケットボールをしている中学生のみならず、 指導者も新チームになっての初戦ということもあり、夏場の暑い時期を乗り切るための一 つの励みとして、練習に取り組んでいます。

ライオンズクラブの会員皆様におかれましては残暑厳しい折、事前の準備から大会当日は終日、物心両面から生徒たちのために、ご支援していただきありがたく思っております。これからも地域に密着し、子供達の健全な育成の一環としてもライオンズカップバスケットボール大会を末永く開催していただけることをお願い申し上げます。

「ライオンズカップを終えて」

観音寺市立豊浜中学校 男子バスケットボール部 キャプテン 秋岡 凌太

1 学期の終わりに3年生が引退し新チームになりました。新チームになり、みんな仲がよく真剣に練習に取り組めました。またガードやセンター、フォワードなど様々なポジションの選手が揃い、とてもバランスが良かったです。しかし練習中に声が出なかったり、行動が遅かったり、中には遅刻をしてしまう人もいて、練習に集中できない時もありました。強化大会やライオンズカップに向けて練習する中で、特に意識して取り組んだのが1対1とフリースローです。チーム力を上げていくために、まずは個々の力を向上させる必要があったので、1対1には一生懸命取り組みました。また今までの試合で、大事な場面でフリースローが決まらず苦戦したこともあり、意識的にフリースローの練習に取り組みました。

夏休み中に練習試合をする中で、多くの失点をしてしまうという課題もでてきました。 ディフェンスのコツが分からず、基礎知識がなかったことが原因でした。その後先生がし っかりとディフェンスについて教えてくれて、ディフェンスが良くなりました。ライオン ズカップが近づくにつれて、みんなのやる気が高まっていきました。練習も1対1のディ フェンスや速攻の練習だけではなく、ヘルプディフェンスやローテーション、スクリーン アウトなど細かな部分の確認が増えていきました。

大会当日はみんな大変緊張していましたが、思いっきりプレーした結果、準優勝ができ

てとても嬉しかったし、自信に もつながりました。オフェ対1 の時、人が全然動かず、1対1 に頼ってしまっていることない、 スクリーンアウトができなといこ となど、まだま題が多く正 りますが、それらの点に修した いです。



KAN-ONJI-LIONS

三豊市立豊中中学校 女子バスケットボール部 キャプテン 小沢 咲奈

新チームになって最初の大きな大会がライオンズカップでした。私たちは「四国大会出場」「強気で挑み、声で相手を圧倒するチームになる」という目標を持ち、日々の練習に励んでいます。このライオンズカップは、勝ちにこだわるというより、内容の濃いものにしようと思い試合に臨みました。

今回の対戦相手は中部中学校と高瀬中学校でした。中部戦では、失点を抑えるために、パスカットを意識したディフェンスをしました。高瀬戦では、背の高い選手を相手に、リバウンドを重点的に頑張りました。また、技術面だけでなく、みんなの気持ちがひとつになって戦うことができた大会でもありました。例えばベンチワークも良くなって、前に比べて水筒を素早く出したり、応援の声がよく出るようになりました。

しかし、「失点を抑える」「リバウンドを取る」という2つはまだまだ課題だと、今回の 大会を通して再認識しました。これからは特に失点を抑えることを意識したいと思います。 ディフェンスに集中すると、攻撃に繋がるし、自然と自分達に流れが来るからです。この

大会で見つけることのでき た課題を改善できるように、 今後の練習で取り組んでい きたいと思います。

このような大会を開催していただきありがとうございます。そして応援してくださった保護者のみなさん、ありがとうございました。 私たちも恩返しできるように頑張ります。



三豊市立豊中中学校 女子バスケットボール部 顧問 小出 優子

2019 年、今年はバスケットボール界にとって大きな出来事がありました。八村塁選手と渡邊雄太選手が共にNBAへの出場を果たしました。2人の活躍によってバスケットボールの注目度も上がり、日本代表戦がテレビで放送されることも増えてきました。渡邊選手は香川県出身ということもあり、地域の子どもたちに勇気と希望を与えてくれています。しかし、そんな有名選手も、かつては地域のジュニアチームや中学校の部活動で活動してきた過去があります。

スポーツ大会というのは、世代を超えて地域の方が集う魅力的な場です。中学生にとっては保護者・指導者・審判員・役員の方々・・・たくさんの方に「見守られる」という感

KAN-ONJI-LIONS

覚を直接感じる機会ではないでしょうか?子どもたちは、世代を超えてスポーツを楽しむ中で、自分達も地域を盛り上げていく一員だと気づいていくのだと思います。

三観地区では毎年、夏の終わりになるとこのライオンズカップが開催されます。子どもたちにとっては新チームとなって初めての冠大会ということもあり、暑い中の練習にも目標をもって励んできました。当日は練習の成果を発揮し、ベストを尽くそうと皆必死に戦いました。勝敗こそつきますが、この大会はそれぞれのチームにとって、11月の新人大会に向けた新たな課題の発見に繋がっています。

このように有意義な大会を長年にわたって開催し、お世話いただいている観音寺ライオンズクラブの皆様に心より感謝申し上げます。今後とも地域のバスケットボールの発展と、世代を超えた地域交流のために、ご尽力いただきますようお願い申し上げます。

三豊市立高瀬中学校女子バスケットボール部 キャプテン 富山 花鹿

ライオンズカップを通じて感じたことがたくさんあります。1・2回戦では、コート内で仲間と意思疎通ができ、パスもよく回り、ゴール下でのリバウンドもしっかり取れました。上位入賞を目指して、コートもベンチも声を出して頑張りました。しかし、決勝戦で対戦する豊中中学校はとても強く、負けてしまうなと始まる前から弱気になってしまいました。ディフェンスもちゃんとできず、カバーにも行けませんでした。3試合目の疲れもあり、オフェンスでもシュートに積極的に行けませんでした。

この試合を機に、これからチーム全体のレベルアップのために、シュート率を上げてフリースローが確実に決まるようにすること、3試合目でも最後まで走れる体力をつけることを目標に一生懸命練習に取り組みます。今回の決勝戦のような、始まる前から諦めるの



献血を通して

香川県赤十字血液センター所長 本田豊彦

観音寺ライオンズクラブ様には、永年に渡り、献血推進にご協力をいただいております。既に、 1988年に銀色有功章を受賞されています。永年に渡る献血推進への御協力に、深く感謝いたしま す。現在、香川県での献血者の約4人に1人は、ライオンズクラブ様の献血推進協力によるもの

です。観音寺ライオンズクラブ様には、最近では、年間3回の献血推進協力を頂いています。この5年間・15回で総計1,147名の献血に、ご協力をいただきました。これは1回あたり76.5名となります。最近の献血バスでの平均の献血者数は55人程度ですので、76.5名のご協力者数は、大変素晴らしい成績です。

観音寺ライオンズクラブ様をはじめ、香川県内のライオンズクラブ様のご協力で、輸血を必要とする患者様に、輸血用血液が滞りなく届けられております。これからも、更に一層のご支援、ご協力をお願いいたします。



観音寺市保健福祉部健康増進会 山下 千恵子 観音寺市保健福祉部健康増進会 徳永 恵津子

観音寺ライオンズクラブの皆さまには、日頃より献血推進活動にご理解ご協力をいただき厚く お礼申し上げます。

さて、7月30日(火)観音寺市ロビーにおいて献血が行なわれました。今回の献血の受付者数は87名、採血者数は77名で、多くの方にご協力いただきました。今年4月から献血の担当が変ったばかりで、引継ぎは受けていたものの、初めてだったため、場所の配置など不安はありました。

長梅雨も明けて、その日は夏日で、朝から太陽がぎらぎら照りつける日でした。朝早くから大勢のライオンズクラブの皆様のご協力のおかげで、スムーズに受付開始準備をすすめる事ができました。午前中は、大勢の方がきてくださり、バスが1台の配車だったのでバスに乗るまでにしばらく待っていただく方もいらっしゃいました。中でも印象的だったのは、女子高生の献血の参加でした。若い年代の方の献血離れが多いと聞いていたので、とても温かい気持ちになりました。日赤のスタッフの方も、少し離れた場所にバスが停車されていたので、バスまでの誘導を汗びっしょりとなりながらしてくださいました。午後はバスの配車が2台となり、午前中よりはスムーズな流れでした。本当に、たくさんの方々の善意で献血が成り立っていることを感じる一日でした。

今回、献血活動を通じて、輸血による救われる命の大切さを一人でも多くの方にしっていただきたいと感じました。また献血活動を通じて、ライオンズクラブの会員の皆様の献血への熱い思いを仲間のつながりの大切さを共有することができましたことは貴重な体験でした。

9月カレンダー

9月	2日(月)	РМ	6:30	どじょう汁例会	綾川滝宮公民館
9月	4日(水)	РМ	1:30	例会打合せ	事務局
9月	5日(木)	РМ	7:00	第 1476 回例会 (三クラブ合同例会)	観音寺グランドホテル
9月	11日(水)	РМ	2:00	定例理事会	事務局
9月 12日(木)			0 00	観音寺商工会議所会頭杯争奪	エリエール
	AM	9:00	チャリティーゴルフ大会	ゴルフクラブ	
		РМ	6:00	お月見例会(善通寺LC)	讃岐宮香川県護国神社
9月	14日(土)	АМ	9:00	5R 第1回 GMT・GLT・FWT・会則委員会 地区ガバナー諮問委員会 地区ガバナー公式訪問	観音寺グランドホテル
9月	17日(火)	РМ	1:30	例会打合せ	事務局
9月	18日(水)	АМ	8 : 30	こんぴらLC結成 40 周年記念 5R-2Z親善ゴルフ大会	満濃ヒルズカントリー クラブ
		РМ	7:00	第 1477 回お月見例会	琴弾回廊
9月	25日(水)	РМ	1 : 30	編集会議	事務局

~次回例会案内~

第 1477 回例会 (お月見例会)

日 時 9月18日(水)

PM7:00

場 所 琴弹回廊

9月

13日 大西 相一郎

17日 寺瀬 竜二

21日 大河内 孝

29 日 詫間 茂



☀編集後記

今回の表紙写真は地元の漁師さんにお願いして撮影してもらいました。今年の漁獲量は、大漁ですが、 価格の方は少し低迷ぎみだそうです。お買い得ですよ。

MC·ライオンズ情報·地区誌·

大会参加委員会



表紙説明 伊吹島いりこ漁

例年行われている、皆さんご存知の伊吹島のいりこ漁です。漁獲量に は波があるそうです。若い担い手も減少しつつあるそうで、伝統的ない りこ漁にも高齢化の波が押し寄せています。

写真提供 金丸 康剛

題 字西岡覚



観音寺ライオンズクラブ事務局

〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203 **む** 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 E メールアト・レス kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp

会 長 西岡 覚 〒769-1504 香川県三豊市豊中町上高野 2693 番地 2 **☎** 0875-62-5223

> 幹 事 堀川 忠延 〒768-0031 香川県観音寺市池之尻町甲 1469-1 ☎ 0875-27-6538

会報編集者 観音寺ライオンズクラブ MC・ライオンズ情報・地区誌・大会委員長 金丸 康剛 〒769-1611 香川県観音寺市大野原町大野原 5683 の875-52-3021